

BOLETÍN INTERNO PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

Descuento del 100% de intereses moratorios por pago de valorización



La Alcaldía de Pasto a través del Acuerdo N° 023 del 07 de septiembre de 2015, autorizó el descuento en intereses moratorios por contribución a valorización municipal. La medida permitirá la rebaja del 100% de los intereses siempre y cuando se cancele el total de la deuda y estará vigente hasta el 30 de diciembre del año en curso.

Las personas interesadas deben acercarse a la Secretaría de Hacienda para solicitar el recibo en la ventanilla N° 6, posteriormente se debe cancelar en la ventanilla N° 1.

Mayor información en las oficinas de la dependencia ubicadas en la calle 18 antigua Caja Agraria, teléfono: 7292000 extensión 113 o al correo institucional: valorizacion@infraestructurapasto. gov.co

Más información interna en:



Alcaldía alcanza un cubrimiento del 133% del Pasivo Pensional



Diego Fernando Carvajal, Director Administrativo del Fondo Territorial de Pensiones, destacó que durante el cuatrienio del alcalde Harold Guerrero López, se alcanzó un ahorro de más de \$192.000 mil millones en el Fondo Nacional de Pensiones de las Entidades Territoriales – FONPET, lo que garantiza hasta el 2030 el pago de las mesadas pensionales, cuotas partes y bonos pensionales. "Agradecemos al mandatario local el esfuerzo adelantado en su periodo de gestión por los pensionados del Municipio", puntualizó.

Lo anterior obedece al cumplimiento de los requisitos anuales en la parte de seguridad social de la Alcaldía, así como tener a paz y salvo el sistema PASIVOCOL, que facilitó obtener el cálculo actuarial de las vigencias 2012, 2013, 2014 y 2015 y finalmente por los dineros ahorrados provenientes del 20% de estampillas y el 15% del total de ventas de bienes inmuebles de la Administración Local.

Las cifras se dieron a conocer en el homenaje que realizó la Alcaldía de Pasto a través de la Dirección Administrativa del Fondo Territorial de Pensiones a más de 400 pensionados del Municipio, quienes por años contribuyeron con su trabajo al desarrollo de la capital de Nariño.







BOLETÍN INTERNO

PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA



En el marco de la celebración del Día Internacional de la Seguridad Informática, el Ministerio TIC y su Dirección de Estándares y Arquitectura de TI ofrecen recomendaciones relacionadas con cuatro temáticas importantes en esta materia.

Consejos para dispositivos móviles

Establecer una contraseña de bloqueo: Es recomendable que la clave tenga por lo menos cuatro caracteres, configurar que el dispositivo se bloquee de forma automática cuando lleve un tiempo inactivo.

Evitar el uso de redes wifi públicas.

Realizar copias de seguridad de la información almacenada.

Consejos para compras en línea

Mantenga su equipo actualizado y protegido.

Realizar compras o hacer transacciones en línea es uno de los procesos en los que más información personal transferimos.

Tips de seguridad



Consejos para manejo de correo electrónico

Cerrar sesión cada vez que deje de usar su correo electrónico Es recomendable cerrar sesión cada vez que haya terminado su trabajo en su aplicación de correo electrónico. Cualquier persona podría cambiar los accesos a su cuenta o utilizar su correo con fines malintencionados.

Use contraseñas seguras

Lo recomendable es que tener una contraseña segura, que no sea fácilmente asociada a usted y que combine en lo posible números, letras y símbolos.

A la hora de enviar un mensaje a muchos contactos utilice el envío en copia oculta (CCO), de esta manera se protegen las direcciones de los destinatarios.

Consejos para uso de redes sociales

Sea discreto con su información personal.

Tenga cuidado con la información que publica en su perfil.

Piénselo dos veces antes de decir lo que tiene en mente.

Tenga en cuenta que Internet ofrece un bajo nivel de anonimato y algunas veces las afirmaciones pueden jugar una mala pasada.

Piense si es necesario subir fotos

Publicar fotos en su perfil de red social es divertido. No obstante se puede revelar más de lo debido. Por eso, antes de publicar piense en la relevancia del contenido que está por subir.





BOLETÍN INTERNO PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

Reconocimiento por Años de labores ALCALDÍA DE PASTO

La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al compromiso de los servidores públicos, para con la Transformación de Pasto.

21 años: (26 de agosto) María Albina Recalde Castillo, Auxiliar Administrativo, Secretaría de Tránsito y Transporte, Subsecretaría de Registro.

6 años: (31 de agosto) Mónica Liliana Ipiales Muñoz, Auxiliar Administrativo, Secretaría General, Subsecretaría de Sistemas de Información.

6 años: (31 de agosto) **José Fernando Jojoa**, Auxiliar de Obrero, Secretaría de Infraestructura y Valorización, Subsecretaría de Infraestructura Urbana.

6 años: (31 de agosto) Luis Salomón Soscue Higidio, Auxiliar de Obrero, Secretaría de Desarrollo Comunitario.

3 años: (31 de agosto) María Ximena Narváez Santacruz, Auxiliar Administrativo, Subsecretaría de Control, Inspecciones de Control de Precios, Pesas y Medidas.

22 años: (01 de septiembre)
Luis Omar Sánchez,
Técnico área salud, Secretaría
de Salud, Subsecretaría de
Salud Pública.

Proceso de empalme avanza satisfactoriamente



Se inició desde el pasado 27 de octubre del año en curso, el empalme entre las comisiones de la actual Administración Municipal del alcalde Harold Guerrero López y la entrante encabezada por el mandatario electo Pedro Vicente Obando.

Hasta el momento las comisiones han desarrollado varias reuniones para conocer información detallada de los procesos administrativos que se han ejecutado en el cuatrienio que está por culminar. Al respecto Marco Fidel Martínez, coordinador general del equipo de empalme del mandatario recientemente elegido, expresó que se viene realizando un proceso ágil y sin ningún tipo de inconvenientes.

Ambos equipos de empalme han trabajado en las actividades de entregar y recibir la información teniendo como premisa una actitud armoniosa para hacer del proceso un ejercicio pleno de democracia y bien público. El líder asignado por el alcalde electo Pedro Vicente Obando para la Secretaría de Desarrollo Económico Guillermo Torres Daza destacó la actitud de los funcionarios y contratistas de esta dependencia. "La amabilidad del equipo ha sido excelente".

De igual modo Víctor William Pantoja Bastidas, líder de empalme de la administración entrante para la Secretaría de Hacienda, resaltó la receptividad del equipo de profesionales de la dependencia para aclarar las dudas y entregar la información que concierne a las inversiones realizadas en el cuatrienio.

El equipo de empalme de las administraciones entrante y saliente, realizarán una nueva reunión para ultimar los detalles del acta final que será entregada por el alcalde Harold Guerrero López al mandatario electo Pedro Vicente Obando.

